



# 「第1回 輪投げ大会」を開催!

12月2日(土)の北小学校体育館で、「北カーニバル・第1回輪投げ大会」を開催しました。

寒い体育館でしたが、当日は古川市長・地区会・自治会長も含め約60名が参加し、にぎやかに輪投げ競技を楽しみました。参加者からは「楽しかった」との声も聞け、初企画をした私たち役員も胸をなでおろしました。



近い距離ですが上手いかない。

朝早くから、北小・狭山中PTAのみなさんの協力のもと、準備・運営・片付けと無事スムーズに行事を終えることができました。ありがとうございました。



上位の賞品は、図書カードと金のグミメダル



参加者全員での集合写真

## 安全・安心スクール

(北カーニバルの第2部として)



会場への問いかけ方式で進める講演

輪投げ大会の2部のイベントで、本市青少年指導員会副会長で防災士の大西圭介さんに、「あなたたちは助けてもらいたい人ですか? 助けたい人ですか?」をテーマとして、安全・安心スクールを開催して頂きました。



防災士の大西さん(愛称は、リチャード)

大西さんは、東日本大震災発生後41回も被災地に赴き支援活動を行っておられ、その経験と防災士としての知見を基に、私たちにも分かり易く、防災や安全安心のノウハウを講演下さいました。また、参加した子どもたちやご家族も、すでに防災意識が高いことを感じました。



東野地区に設置されている一例

【あいさつ運動のぼり旗の設置】  
本年の北小の教育指導計画の教育目標に、「気持ちの良いあいさつができる子を育てる」とあり、私たちも「のぼり旗」を制作、要所に設置し地域ぐるみで「あいさつ運動」に取り組みたいと啓発しております。地域のみなさまご協力よろしくお願いします。